

L'AVEYRON

Organe de la Région du Parti Communiste Français

N° 1
15
Septembre
1941

La provocation et les représailles sanglantes des valets vichyssois!

Devant son impuissance à freiner le mécontentement du peuple le gouvernement de Vichy a réédité le coup de l'incendie du Reichstag par Goering et le coup de l'attentat de la rue de Sèze par Lacombe et Michelin. En faisant provoquer des sabotages sur les voies ferrées de la zone occupée par ses policiers. Et même d'accord avec Abetz a fait prendre des mesures de représailles sanglantes contre les travailleurs et contre nos militants, en particulier Sétain-Darlan-Guchon, trio sinistre aux ordres de Hitler, bourreau des peuples d'Europe voudraient baillonner le peuple par la terreur. La preuve de la forfaiture des domestiques vichyssois est flagrante! Darlan est allé à Paris les 18-19 et 20 août. Pourquoi faire? Pour prendre les ordres de Hitler qui avait fait opérer les sabotages par les policiers. Les discours de Berthelot les 29 et 30 août ont été la mise en scène d'un crime. Et depuis le 28 août Sétain fait guillotiner et fusiller les français sous le prétexte que communistes ou juifs ils trahissent sa politique. Non les français n'acceptent pas le baillon nazi! Le maréchal gatcha, vieillard sénile s'est une fois de plus couvert de sang français ses mains de fusilleur. Mais il faut qu'il sache que ses mesures de terreur n'arrêteront pas les français dans leur lutte pour la liberté et l'indépendance du pays. Le sang de nos martyrs ne sera pas versé en vain. Le peuple français n'oubliera jamais que ceux qui sont tombés sur le chemin de la libération nationale ont été assassinés par les pites ennemis de la France!



Contre les représailles sanglantes renforçons l'Union des Français dans le Front National pour la liberté et l'indépendance de la France

LA CIVILISATION D'HITLER!

- C'est le pillage des magasins, des usines, des stocks de marchandises et de matières premières dans les territoires occupés, ou contrôlés par les nazis.
- C'est la sous-alimentation des peuples soumis à l'esclavage et à la terreur. C'est la mort dans les souffrances de la faim à bref délai.
- Ce sont les crimes sauvages commis à Paris, Belgrade, Varsovie, Prague, Vienne etc.
- C'est le viol des femmes par les S.S et les S.A nazis
- C'est la prison, le camp de concentration, la guillotine, l'étré et le poteau pour des millions de travailleurs qui ne libèrent leur pays.
- C'est le baillon pour empêcher d'entendre les voix des peuples, à savoir réclamant leur libération et exprimant leur dégoût pour Hitler et ses valets.
- C'est la stérilisation pratique sur les millions d'enfants polonais parce qu'Hitler veut en faire des esclaves.
- C'est la guerre sans arrêt contre tout ce qui est humanitaire et juste.
- C'est la destruction des œuvres de génie, de valeur, de beauté.
- C'est l'extermination forcée qui veut nous représenter les peuples comme des êtres bête alors qu'Hitler est fait juif jusqu'à la femme de gebel et juive.
- C'est la race pure présentée comme un amour pour les aryens allemands et qui nous représente comme une race négative.
- C'est l'exploitation aveugle et terrible dans ses conséquences des masses travailleuses de notre pays.

Les français ne veulent pas de cette civilisation!

pour la liberté et l'indépendance de la France